

Para Publicación Inmediata: 13 de agosto de 2024

Contacto de Prensa: Danielle Currie

Comienza la Temporada de ANCHOR: Un Récord de 1.5 Millones de Habitantes de Nueva Jersey Recibirán Pagos Automáticos de ANCHOR

La División de Impuestos Implementa Cambios Innovadores para Simplificar el Popular Programa de Beneficio Fiscal a la Propiedad

(TRENTON) - La División de Hacienda de Impuesto iniciará oficialmente la próxima temporada del popular programa de beneficio fiscal a la propiedad ANCHOR la próxima semana, cuando comenzará a enviar cartas a aproximadamente 1.5 millones de habitantes de Nueva Jersey para confirmar su elegibilidad automática para el beneficio de esta temporada. La División también ha implementado una serie de cambios esta temporada diseñados para simplificar aún más el proceso de solicitud para nuevos solicitantes y mejorar la experiencia de los contribuyentes.

"Desde el primer día, nuestra Administración ha trabajado para hacer que Nueva Jersey sea más asequible para los residentes de nuestro estado", dijo el Gobernador Phil Murphy. "El programa ANCHOR continúa cumpliendo nuestra promesa de aumentar la asequibilidad para millones de habitantes de Nueva Jersey. Me gustaría agradecer al personal trabajador del Departamento de Hacienda, particularmente a la División de Impuestos, por sus esfuerzos para hacer que este programa crucial sea conveniente y accesible."

"Desde el lanzamiento del programa en 2022, ANCHOR se ha convertido en una de las iniciativas de beneficio fiscal a la propiedad más impactantes en la historia de Nueva Jersey," dijo la Tesorera del Estado Elizabeth Maher Muoio. "ANCHOR es inclusivo para los habitantes de Nueva Jersey en todas las etapas de la vida, desde los jóvenes que alquilan su primer apartamento, hasta los jubilados que viven en el lugar que han llamado hogar durante décadas. Casi dos millones de personas en el Estado Jardin se han beneficiado de ANCHOR, y esperamos que todos los residentes elegibles soliciten este significativo beneficio fiscal a la propiedad."

"Mantenemos nuestro compromiso con la asequibilidad al proporcionar un nivel histórico de beneficio fiscal a la propiedad a aproximadamente 1.8 millones de hogares en Nueva Jersey," dijo el Presidente del Senado Nick Scutari. "ANCHOR ofrecerá el tan necesario alivio para

ayudar a reducir la carga de los impuestos a la propiedad para las familias de clase media, los ciudadanos mayores y los trabajadores en todo el estado. Este programa proporciona asistencia financiera directa a los propietarios e inquilinos que más lo necesitan."

"Escuchamos a nuestros electores y establecimos nuestras prioridades en consecuencia cuando aprobamos el programa de beneficio fiscal a la propiedad más grande en la historia del estado," dijo el Presidente de la Asamblea Craig J. Coughlin. "ANCHOR ha entregado miles de millones a las familias de Nueva Jersey para hacer nuestro estado más asequible. Ha aliviado las cargas de los propietarios e inquilinos y, ahora en su tercer año, se ha convertido en un recurso confiable. Mi agradecimiento al Gobernador Murphy y a mis colegas en la legislatura por cumplir con esta agenda, incluyendo un mayor beneficio fiscal a la propiedad para los ancianos con el programa StayNJ."

"Al trabajar directamente con docenas de contribuyentes para comprender mejor su experiencia, hemos podido identificar formas de mejorar el proceso de solicitud de ANCHOR y realizar cambios significativos para que los residentes puedan obtener el beneficio fiscal a la propiedad de manera fácil y sin complicaciones," dijo Dave Cole, Director de Innovación de Nueva Jersey. "La Oficina de Innovación ha estado orgullosa de asociarse con la Tesorera y su equipo para ayudar a asegurar que Nueva Jersey siga siendo asequible para propietarios e inquilinos, al mismo tiempo que se hacen más eficientes las operaciones estatales."

Continuando con el sistema de solicitud simplificado implementado la temporada pasada, la División de Impuestos presentará automáticamente las solicitudes en nombre de la mayoría de los propietarios e inquilinos que previamente recibieron un beneficio de ANCHOR. A partir del 19 de agosto, la División enviará Cartas de Confirmación de Beneficio de ANCHOR a aproximadamente 1.5 millones de contribuyentes para notificarles que su solicitud se presentará automáticamente. Si la información personal incluida en la carta (nombre, dirección postal y la información bancaria si su beneficio se distribuyó mediante depósito directo) ha cambiado desde su último pago de ANCHOR, los contribuyentes deberán presentar una nueva solicitud antes del 15 de septiembre de 2024 visitando anchor.nj.gov.

Todos los pagos se emitirán de manera continua a partir de noviembre. La fecha límite para presentar una solicitud es el 30 de noviembre de 2024.

Con el objetivo de alcanzar a los propietarios e inquilinos elegibles que no hayan solicitado previamente, la División enviará Folletos de Solicitud de ANCHOR con información sobre cómo solicitar el programa a más de dos millones de residencias a partir del 26 de agosto. Esta temporada marca el tercer año en que el Estado distribuirá beneficios de ANCHOR. El programa de la temporada pasada, que cubre el año fiscal 2020, hizo historia como la iniciativa de beneficio fiscal a la propiedad más grande del Estado, con más de \$2.1 mil millones en beneficios distribuidos a más de 1.8 millones de propietarios e inquilinos. Los pagos oscilaron entre \$450 y \$1,500. Los solicitantes mayores de 65 años recibieron un adicional de \$250.

Como parte de los esfuerzos continuos para prevenir el fraude y proteger el dinero de los contribuyentes, muchos solicitantes deberán pasar por un nivel adicional de verificación de identidad al solicitar el beneficio de ANCHOR esta temporada. Estos contribuyentes incluyen:

- Nuevos solicitantes:
- Cualquiera que esté buscando su ID/PIN de ANCHOR en anchor.nj.gov;
- Cualquiera que no haya recibido una Carta de Confirmación de Beneficio de ANCHOR o un Folleto de Solicitud;
- Cualquiera que ya no tenga su carta de ANCHOR/folleto o la información proporcionada en ella.

En estos casos, se pedirá a los contribuyentes que creen o utilicen una cuenta ID.me existente para verificar su identidad. Los solicitantes también tienen la opción de visitar uno de los Centros de Información Regional de la División de Impuestos para verificar su identidad mostrando una licencia de conducir, pasaporte u otro material calificado. Se proporcionará información adicional en anchor.nj.gov.

Además, la División de Impuestos continúa mejorando el proceso para que la solicitud del programa ANCHOR sea más conveniente y accesible. Esta temporada, la División ha eliminado efectivamente la necesidad de solicitudes en papel, trabajando estrechamente con la División de Servicios de Ingresos de Hacienda, Servicios de Empresas y la Oficina de Innovación del Estado para lanzar una nueva aplicación en línea para los residentes que se les requiera proporcionar documentación de apoyo, quienes de otro modo habrían necesitado presentar en papel en temporadas anteriores de ANCHOR. Estos solicitantes ahora podrán subir sus documentos de manera segura en línea. Las solicitudes en papel siguen estando disponibles para aquellos que lo prefieran o tengan situaciones especiales.

También en asociación con la Oficina de Innovación, la División de Impuestos trabajó diligentemente para realizar mejoras en las operaciones de su centro de llamadas para servir de manera más efectiva a los residentes con preguntas sobre su solicitud de ANCHOR. La División ha duplicado el número de agentes disponibles para asistir a los que llaman a la línea directa de ANCHOR, así como implementado una función de devolución de llamada automática que permite a los residentes ser colocados en una cola en lugar de esperar en espera. La información sobre el programa está disponible en anchor.nj.gov. Los solicitantes también pueden llamar a la línea directa de ANCHOR al (609) 826-4282 o al 1-888-238-1233, o recibir asistencia en persona en un Centro de Información Regional.